

**TRADISI *TITI TAKO* DALAM PERKAWINAN ADAT SUKU
BAAR DI TINJAU DARI ‘URF AL-USULI**

(Studi Kasus di Desa Sambinasi Barat, Kecamatan riung, Kabupaten Ngada)

Skripsi

Diajukan Kepada:

Fakultas Syariah Universitas K.H Abdul Chalim Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan Program Sarjana Hukum Keluarga Islam

Oleh :

Suriyati Umi

20201700255038



UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

Mojokerto

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

Dosen Pembimbing

Fitrotin Jamilah, M.H

NIDN. 2101118103

PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM

FAKULTAS SYARIAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

ABSTRAK

Umi, Suryati. 2024. *Tradisi Titi Tako Dalam Perkawinan Adat Suku Baar Di Tinjau Dari ‘Urf Al-Usuli (Studi Kasus di Desa Sambinasi Barat, Kecamatan riung, Kabupaten Ngada)* Skripsi Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Universitas Pesantren KH. Abdul Chalim,
Pembimbing: Fitrotin Jamilah, M.H.I

Kata Kunci: *Tradisi Titi Tako, Kaidah Urf Usuli*

Pokok permasalahan penelitian ini adalah Tradisi *Tititako* Dalam Perkawinan Adat Suku Baar Di Tinjau Dari ‘Urf Al-Usuli (Studi Kasus di Desa Sambinasi Barat, Kecamatan riung, Kabupaten Ngada)). Pokom Masalah ini di bagi menjadi dua sub Bab yaitu: 1) Bagaimana pelaksanaan *Tititako* dalam perkawinan adat suku Baar di desa sambinasi Barat, Kecamatan Riung, Kabupaten Ngada? 2) Bagaimana tinjauan *Urf al-Usuli* terhadap tradisi *Tititako* dalam perkawinan adat suku Baar di desa sambinasi Barat, Kecamatan Riung, Kabupaten Ngada?

Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif yaitu berupa penelitian lapangan (file research) dan dengan pendekatan penelitian maka digunakan adalah pendekakat normatif. Adapun sumber data yang di dalam penelitian ini adalah, toko adat, tokoh masyarakat, tokoh agamah, dan orang berasangkutan, Yang terkait dengan judul penelitian selanjutnya, metode pengumpulan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Lalu teknik pengolahan dan analisis data dilakukan dengan melalui tahapan yaitu: pengolahan data, analisis data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah perkawinan *Tititako* sudah menjadi salah satu tradisi bagi masyarakat sambinasi Barat. Oleh karena itu *Tititako* adalah sebagai jalan keluar cinta atas hubungan yang tidak mendapatkan restu dari keluarga dan salah satu pasangan atau dari keduanya. Maka jalan keluarnya adalah melakukan *Tititako*.

ABSTRACT

Umi, Suryati. 2024. **The Titi Tako Tradition In Baar Traditional Marriages**

Reviewed From The 'Urf Al-Usuli Rules (Case Study in West Sambinasi Village, Riung District, Ngada Regency) Thesis, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia, Islamic Boarding School University KH. Abdul Chalim,
Supervisor: Fitrotin Jamilah, M.H.I

Keywords: *Titi Tako Tradition, Usuli Urf Rules*

The main problem of this research is the Tititako Tradition Intraditional Marriage Of The Baar Tribe Reviewed From The 'Urf Al-Usuli Rules (Case Study in West Sambinasi Village, Riung District, Ngada Regency)). This main problem is divided into two sub-chapters, namely: 1) How is Tititako implemented in the traditional marriage of the Baar tribe in West Sambinasi village, Riung District, Ngada Regency? 2) What is Urf al-Usuli's review of the Tititako tradition in traditional Baar marriages in West Sambinasi village, Riung District, Ngada Regency?

This type of research is descriptive qualitative, namely in the form of field research (file research) and the research approach used is a normative approach. The data sources in this research are traditional shops, community leaders, religious leaders and people involved. Related to the title of the next research, the data collection methods are observation, interviews and documentation. Then data processing and analysis techniques are carried out through stages, namely: data processing, data analysis and drawing conclusions.

The results of this research are that Tititako marriage has become a tradition for the Western Sambinasi community. Therefore, Tititako is a way out of love for a relationship that does not have the blessing of the family and one partner or both. So the solution is to do Tititako.

مستخلص البحث

أوهي ، سورياني. ٤٢٠ . تقليد تيتاكو في الزواج التقليدي في بار تمت مراجعته من قواعد عرف الأصولي (دراسة حالة في قرية غرب سامبيناسى ، منطقة ريونج ، منطقة نجادا) أطروحة ، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة ، المدرسة الداخلية الإسلامية جامعة كيهى الحاج عبد الحليم. المشرف: فيتروتين جميلة ، الماجستير.

الكلمات الدالة: تقليد تيتاكو ، قواعد أوسيولي أورف

المشكلة الرئيسية في هذا البحث هي تقليد تيتاكو في الزواج التقليدي لقبيلة بار التي تمت مراجعتها من قواعد عرف الأصولي (دراسة حالة في قرية سامبيناسى الغربية ، منطقة ريونج ، مقاطعة نجادا). وتنقسم هذه المشكلة الرئيسية إلى فصلين فرعيين ، وهما: ١) كيف يتم تطبيق تيتاكو في الزواج التقليدي لقبيلة بار في قرية غرب سامبيناسى ، منطقة ريونج ، مقاطعة نجادا؟ ٢) ما المراجعة عرف الأصولي لتقليد تيتاكو في قرية غرب سامبيناسى ، منطقة ريونج ، مقاطعة نجادا؟

هذا النوع من البحث وصفي نوعي ، أي في شكل بحث ميداني (بحث ملف) ومع نهج بحثي ، يتم استخدامه كنهج معياري. مصادر البيانات في هذه الدراسة هي ، المحلات التجارية التقليدية ، وقادة المجتمع ، والزعماء الدينيين ، والشخص المعنى ، والتي ترتبط بعنوان البحث التالي ، طريقة جمع البيانات هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. ثم يتم تفزيذ تقنيات معالجة البيانات وتحليلها من خلال مراحل ، وهي: معالجة البيانات وتحليل البيانات واستخلاص النتائج.

نتيجة هذا البحث هو أن زواج تيتاكو أصبح أحد تقاليد المجتمع الغربي. لذلك ، تيتاكو هو وسيلة للخروج من الحب لعلاقة لا تحصل على مباركة الأسرة وأحد الشركاء أو من كليهما. لذا فإن المخرج هو القيام بتيتاك.

**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto**